Errata pour le Dossier public 8019

Lors de sa diffusion initiale, ce dossier public renfermait des valeurs incorrectes. Ces erreurs n’ont pas affecté les conclusions de ce rapport. 

Les erreurs ont maintenant été corrigées, comme le décrit la liste ci-dessous. Si vous avez téléchargé ce dossier public avant le 13 juillet 2016, vous devrez le télécharger à nouveau pour obtenir la publication corrigée.

· À la page 51, des valeurs figurant dans le dernier paragraphe ont été corrigées comme suit :
· ligne 4 : 17.1 –> 17.4, 55.4 –> 55.1
· ligne 5 : 32.3 –> 32.2
· À la page 52, toutes les valeurs figurant dans le tableau 7 ont été corrigées.
· À la page 53, des valeurs figurant dans le seul paragraphe ont été corrigées comme suit :
· ligne 3 : 29.0 –> 29.6, 85.2 –> 83.4
· À la page 56, des valeurs figurant dans le deuxième paragraphe ont été corrigées comme suit :
· ligne 4 : 32.3 –> 32.2
· ligne 5 : 52.4 –> 51.2, 42.1 –> 40.6
· ligne 7 : 78 –> 79, 22 –> 21
· ligne 8 : 5.3 –> 5.1
· ligne 9 : 13.8 –> 13.3
· À la page 57, les valeurs figurant dans les 3 dernières colonnes de la première rangée du tableau 8 ont été corrigées comme suit :
· 32.3-52.4 –> 32.2-51.2
· 42.1 –> 40.6
· 5.3-13.8 –> 5.1-13.3 
· À la page 58, dans les conclusions, des valeurs figurant dans le dernier paragraphe ont été corrigées comme suit :
· ligne 2 : 32.3 –> 32.2
· ligne 3 : 52.4 –> 51.2
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Erratum for Open File 8019
 
When it was originally released, this open file report contained some incorrect values. These errors did not affect the conclusions of the report.

[bookmark: _GoBack]The errors have been corrected as described in the list below. If you downloaded this open file before July 13, 2016, you will need to download it again to obtain the corrected publication.

· On page 51, values shown in the last paragraph have been corrected as follows:
· line 4: 17.1 –> 17.4, 55.4 –> 55.1
· line 5: 32.3 –> 32.2
· On page 52, all values in Table 7 have been corrected.
· On page 53, values shown in the only paragraph have been corrected as follows:
· line 3: 29.0 –> 29.6, 85.2 –> 83.4
· On page 56, values shown in the second paragraph have been corrected as follows:
· line 4: 32.3 –> 32.2
· line 5: 52.4 –> 51.2, 42.1 –> 40.6
· line 7: 78 –> 79, 22 –> 21
· line 8: 5.3 –> 5.1
· line 9: 13.8 –> 13.3
· On page 57, the values shown in the last 3 columns of the top row of Table 8 have been corrected as follows:
· 32.3-52.4 –> 32.2-51.2
· 42.1 –> 40.6
· 5.3-13.8 –> 5.1-13.3 
· On page 58, in the “Conclusions” section, values shown in the last paragraph have been corrected as follows:
· line 2: 32.3 –> 32.2
· line 3: 52.4 –> 51.2

Erratum date: 2016/07/13
